

## Bericht ZV-Sitzung 9\_2020 / Zoom

Letzte Informationen 2020 des Zentralvorstandes PV

Der Zentralvorstand traf sich zur letzten Sitzung 2020, den Umständen entsprechend als Video-Sitzung. Die Sitzung des Zentralpräsidenten, Roland Schwager, mit HR SBB Ende November fiel aus. Weiter ist in Abklärung, ob die Gültigkeitsdauer der FVP Multi-Tageskarten verlängert werden kann. Viele Pensionierte mussten während des Jahres wegen Corona aufs Reisen verzichten.

Der ZP PV informierte weiter, dass die Sektionskonferenzen Januar/Februar 2021 nicht stattfinden können. Der Versand der Mitgliederausweise findet zwischen dem 13.-17. Januar 2021 statt. Der Flyer der KPT-Versicherungen wird den PV-Mitgliedern nicht beigelegt, da die Pensionierten keinen Gebrauch vom Angebot machen können. Die Broschüre «ein neuer Lebensabschnitt: die Pensionierung» wird vom SEV den Mitgliedern etwa ein halbes Jahr vor ihrer Pensionierung zugestellt. Wir möchten den Bald-Pensionierten unseren Unterverband bekannt machen und auf unsere Aktivitäten hinweisen.

Der Kongress SEV ist auf Oktober 2022 verschoben. Der Zentralvorstand PV entscheidet an seiner ersten Sitzung im Februar 2021 über die Durchführung der Delegiertenversammlung im Mai. Wie die Bedingungen betreffend Corona sein werden, ist heute noch nicht bekannt. Unsere Homepage des PV SEV wird rege benützt, danke den Sektionspräsidenten für ihre Berichte. Ebenfalls grossen Dank geht an unseren Webmaster Roland Julmy.

Pensionierte Kolleginnen und Kollegen gehören in den PV. Die Sektionen der aktiven Unterverbände sollen den interessierten Mitgliedern eine Möglichkeit anbieten, um den Besuch ihrer Versammlungen mit ihren ehemaligen Arbeitskolleginnen und Kollegen zu ermöglichen.

Unser Zentralkassier, Egon Minikus, kann über einen erfreulichen Kassenstand informieren. Zahlreiche abgesagte Versammlungen und Sitzungen haben zu diesem Ergebnis beigetragen. Die Sektionen mussten leider ihre Adventsanlässe und Herbstversammlungen absagen. PV Vaud plant am 26. August 2021 einen «Tag, um Corona zu vergessen». Ebenfalls haben unsere Partnerorganisationen VASOS, SGB etc. ihre Sitzungen abgesagt, die Kommunikation erfolgt vorwiegend schriftlich.

Zentralpräsident Roland Schwager wünscht den Sektions- und Verbandsvorständen sowie den Mitgliedern eine schöne Adventszeit und besinnliche Weihnachten, bleibt gesund. Alex Bringolf.